

BAB VI

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Dari analisis yang dilakukan oleh peneliti, dapat ditarik beberapa kesimpulan:

1. Mekanisme Penetapan Harga Bawang Merah Di pasar Bawang Merah Sukomoro adalah dengan sesuai mekanisme pasar, yaitu terkait dengan jumlah permintaan dan penawaran. dalam mekanisme pasar terdapat beberapa faktor yang memengaruhi Penetapan harga dan perubahan harga bawang merah. *Pertama* disebabkan karena jumlah permintaan dan penawaran bawang merah. *Kedua* disebabkan karena Pengaruh Cuaca. *Ketiga* disebabkan Pasar yang tidak sehat. Sedangkan terkait dengan pengambilan laba, di pasar sukomoro ini yang mendapatkan laba besar adalah tengkulak dan pedagang besar, sedangkan pengecer mendapatkan laba yang tidak cukup besar, dan yang biasanya dirugikan adalah Pihak petani.
2. Mekanisme penetapan harga Ibnu Taimiyah pada dasarnya sama dengan praktek penetapan harga bawang merah dipasar Sukomoro, yaitu sesuai dengan permintaan dan penawaran yang di kemukakan Ibnu Taimiyah. Terkait dengan Faktor-Faktor yang mempengaruhi harga bawang merah di Pasar Sukomoro juga sesuai dengan Ibnu Taimiyah. tapi terkait dengan pengambilan laba pedagang yang masih melakukan tindak zalim, dan merugikan orang lain. Karena mengambil

keuntungan yang tidak zalim. Ibnu Taimiyah melarang pengambilan laba yang tidak lazim. Karena dapat merugikan pembeli. Dalam hal ini yang di rugikan adalah pihak petani dan pembeli. Dan terkait dengan *Iwadhl al-mithl* dan *Thaman al-mith* tidaklah sesuai dengan apa yang ada di pasar.

B. SARAN

Terhadap banyaknya permasalahan yang muncul dalam penetapan harga bawang merah di Kabupaten Nganjuk sangat fluktuatif dan dipengaruhi oleh banyak faktor. Bagi pemerintah terkait ataupun Dewan Bawang Merah Nasional dapat memberikan sosialisasi atau pengarahan mengenai manajemen stok baik pada petani, pengepul, maupun pedagang agar dapat menekan fluktuasi harga bawang merah.

untuk penelitian selanjutnya, diharapkan dapat melakukan penelitian lebih baik serta mendalam guna untuk menyempurnakan skripsi ini karena pada penelitian ini masih terdapat banyak kekurangan. Sehingga penelitian selanjutnya akan memperoleh hasil yang lebih baik lagi dari penelitian yang telah ada.